



**LA FORMACIÓN DE LAS
PERSONAS EXTRANJERAS:
OPORTUNIDADES DE
DESARROLLARSE Y DE CREAR
EMPRESAS PROPIAS**

La formación e integración de las personas extranjeras es una de las cosas más importantes que desde nuestra asociación CECOT Granada queremos impulsar.

Somos conscientes de que una adecuada formación de las personas proporciona unas herramientas para que las mismas puedan acometer su futuro con cierta capacidad y autonomía en un mundo cada vez más competitivo.

El conocimiento y dominio de la lengua es uno de los requisitos mas necesarios para poder comunicarse y emprender el camino del

desarrollo.

El estudio y comprensión de un idioma es complejo, y cada persona se adapta al aprendizaje de forma distinta a otras, no todos pueden tener las mismas capacidades y aptitudes para adquirir el aprendizaje.

La adaptación requiere no sólo dedicación, sino escucha oral, lectura, escritura, así como otras destrezas como la comprensión y la comunicación.

En nuestras clases se procura que haya un ambiente distendido y alegre, para que el

el aprendizaje sea ameno y se haga divertido.

En las clases se realizan actividades como diapositivas, vídeos, gamificación, lluvia de ideas, diálogo participativo y puesta en común de conocimientos. así como escritura y gramática mediante tareas fáciles con las que el alumno adquiere las destrezas necesarias en poco tiempo.

También somos conscientes de la dificultad que muchos alumnos pueden tener a la hora de asimilar conocimientos lingüísticos, por eso disponemos de técnicas para ayudarlos al manejo de habilidades y destrezas.



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA



E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero

Para evaluar los conocimientos y el aprendizaje adquirido realizamos exámenes periódicos, y también exámenes finales al final de cada módulo, determinándose el grado de conocimientos, para mejorar los mismos o reforzar aquéllos que no sean suficientes.



E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero